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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 27/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 27 del mese di NOVEMBRE convocata con nota prot. 360434

del 21/10/2024, per le ore 12.30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 12,30  i Consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 12.30 13.15 Online

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 12.31 13.15 Online

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 12.41 13.15 Online

Cassano Vito si 12.30 13.15 Online

Lieggi Laura si 12.35 13.15 In presenza

Battista Nicola si 12.36 13.15 In presenza

Il  presidente Biancofiore  constatata la presenza del numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 12,30 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. calendarizazzione  e convocazione incontri istituzionali. Convocazione interlocutori istituzionali. Incontri
istituzionali;  



3. varie ed eventuali.

Il presidente Biancofiore fa presente alla commissione di aver parlato alla Direttrice Valla dell’intenzione
della scrivente di destinare i fondi residui a disposizione per la copertura dei sussidi straordinari ai cittadini
in condizione di povertà del Municipio 1, così come richiesto dai servizi sociali.
Nella  prossima  seduta  si  affronteranno  gli  atti  da  presentare  nel  prossimo  consiglio  municipale  per
l’approvazione definitiva.
Il presidente Biancofiore, in merito alle segnalazioni relative ai cittadini senza fissa dimora che sostano e
dormono presso la Facoltà For.Psi.Com., suscitando le proteste dei cittadini residenti e dei genitori degli
alunni che frequentano il vicino istituto,  comunica di aver approfondito il tema con le associazioni che si
occupano  della  cura  di  questi  cittadini  e  di  aver  ricevuto  rassicurazioni  sulla  distribuzione  di  pasti  e
dispositivi per la protezione dal freddo. Gli è stato però riferito che molti di questi, invitati a pernottare nelle
strutture predisposte ad hoc dal Comune, si sono rifiutati e laddove costretti a spostarsi sono tornati nel
medesimo luogo, rioccupando gli spazi suddetti.
Si discute di un’altra segnalazione del consigliere Piancaldini relativa a un cittadino residente nella città
vecchia, in strada San Sebastiano, balzato agli onori della cronaca per le condizioni assai precarie in cui
versa la sua abitazione.
Il  consigliere  Mastrandrea  riporta  gli  interventi  compiuti  dall’amministrazione  in  favore  della  casa  del
cittadino e della attenzione dimostrata dai servizi sociali al caso.
Il consigliere Cassano e il presidente Biancofiore, dopo un approfondimento, riferiscono i possibili problemi
psichici e di dipendenze patologiche a carico dell’uomo.
C’è da verificare che sia in atto una presa in carico da parte del centro di salute mentale territoriale e del
SER.D di zona per comprendere se è possibile un inserimento in una RSSA o in una Casa per la Vita.
Numerose sono purtroppo le segnalazioni che giungono ai consiglieri che raccontano una diffusione sempre
maggiore del disagio dovuto a patologie psichiche e dipendenze da alcool e sostanze psicotrope.
In conclusione si prende atto della segnalazione della presidente della seconda ccp relativa allo stato di
degrado  dei  contenitori  degli  indumenti  usati  che  costituiscono  un  rischio  per  adulti  e  minori  che  li
manomettono per recuperare qualche abito. Si approfondirà il tema nella prossima seduta con il tributo
della consigliera Araldo, relativo alle risultanze della discussione avvenuta nella seconda ccp sullo stesso.
La commissione approva all’unanimità il presente verbale.

La seduta si chiude alle ore  13.15.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                      Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                 Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                   Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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